

## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Dora Minder-Wiedmer

entgegennehmen durften.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen für die tröstenden Worte, die lieben Gedanken und stillen Umarmungen, für die zahlreichen und teils sehr persönlichen Karten und für all die grosszügigen Spenden an die Krebsliga. Wir sind schlicht überwältigt. Es ist so schön zu wissen, wie viele gute Erinnerungen Dora hinterlassen hat.

Auch bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Ärzten/-innen, Pflegefachpersonal und Therapeuten/-innen welche Dora während ihrer Krankheit operiert, gepflegt, betreut und ermutigt haben. Ein besonderer Dank geht an das Ärzte- und Pflegeteam der Klinik Susenberg für die fürsorgliche Pflege auf dem letzten Wegabschnitt von Dora und die liebevolle Betreuung von uns Angehörigen. Ein herzliches Dankeschön geht auch an das Onkologieteam des Paracelsusspitals in Richterswil, speziell an Dr. Michael Decker, welcher Dora und uns während der ganzen Krankheitszeit sehr persönlich und kompetent betreut hat. Ganz lieben Dank an Pfarrer Ronald Herbig Weil für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Vielen Dank auch an den Organist Andreas Zwingli.

Die Trauerfamilie